



▶医・学・産・民・官が一体となり町の健康づくりを推進

行政連絡員の委嘱状交付式および会議が4月28日、役場で行われました。

委嘱状交付式では、新任の木村幸夫さん（銀栗）が代表して委嘱状を受け取り、高橋町長からは「行政と町民の皆さんとつなぐ橋渡し役」と

行政連絡員の委嘱状交付式および会議が4月28日、役場で行われました。

委嘱状交付式では、新任の木村幸夫さん（銀栗）が代表して委嘱状を受け取り、高橋町長からは「行政と町民の皆さんとつなぐ橋渡し役」と

日本一健康なまちを目指して こおり健康学会推進会議

て、ご協力を願いしたい」とあいさつがありました。

会議では、各課の課長より、今年度の主要事業の説明などを受け、今後の政策の理解を深めるとともに、積極的な意見交換が行われました。



▶高橋町長（右）から委嘱状を受け取る木村さん（左）

祝開業5周年 レガーレこおり



▲開業5周年を記念して、くす玉を割る参列者の皆さん

会長・副会長を位置づけることが承認されました。今後は、著名人を招いた講演会など、「ヘルスアップタウンこおり宣言」に基づき、事業を展開していきます。

会長・副会長を位置づけることが承認されました。今後は、著名人を招いた講演会など、「ヘルスアップタウンこおり宣言」に基づき、事業を展開していきます。

広 告

広 告



校庭に響いた大勢の声援 小学校運動会

5/20 酒井・陸合・伊達崎小 5/21 半田酒井小

校庭に響いた大勢の声援が、小学校の運動会。3年ぶりに、入場制限のないかたちで開かれ、家族や卒業生、地域住民の皆さんのが、児童らの活躍を応援しました。それぞの目標に向かって、ゴールテープを切るまで諦めずに校庭を駆ける姿に、大きな拍手が送られました。

